

ABSTRAK

Sri Ayuli Fatmawati, 2021, *Unsur-Unsur Pendidikan Islam dalam Kitab Kholasoh Nurul Yaqin Karya Al-Ustad Umar Abdul Jabbar* Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing Drs. H. Zainol Hasan, M.Ag.

Kata Kunci : *Unsur-unsur, Nilai, Pendidikan Islam, Kitab Kholasoh Nurul Yaqin*

Pada kalangan masyarakat pendidikan sangatlah di perlukan. Apalagi pendidikan islam, pada pendidikan Islam banyak diajarkan tentang pedoman hidup. Namun seiring berjalannya waktu pendidikan islam terkalahkan oleh pendidikan umum. Semakin canggih teknologi pendidikan umum semakin meningkat dan pendidikan islam sangatlah minim. Maka dari itu peneliti ingin meneliti lebih lanjut tentang pendidikan islam yang ada di Kitab Kholasoh Nurul Yaqin.

Berdasarkan permasalahan diatas maka, fokus permasalahan yang akan di kaji yaitu *Pertama*, bagaimana unsur-unsur pendidikan islam dalam Kitab *Kholasoh Nurul Yaqin*, *Kedua*, bagaimana Nilai-nilai pendidikan Islam dalam Kitab *Kholasoh Nurul Yaqin*.

Jenis penelitian skripsi ini adalah penelitian studi pustaka yang dilakukan dengan mengimpun dan menganalisis data yang bersumber dari perpustakaan atau dari buku, dengan metode *Library dan Literatury* yang dilakukan dengan mengumpulkan sumber data primer berupa *Kitab Kholasoh Nurul Yaqin* dan sumber data sekunder yaitu beberapa sumber tentang pendidikan islam dan tentang nilai pendidikan islam. Adapun teknik analisis data yang digunakan yaitu metode *Content Analysis* dengan menganalisis isi untuk mengetahui unsur-unsur pendidikan islam dalam kitab tersebut.

Pada penelitian tersebut ditemukan hasil penelitian dari *Unsur-Unsur Pendidikan Islam dalam Kitab Kholasoh Nurul Yaqin Karya Al-Ustad Umar Abdul Jabbar* yaitu: *Pertama* pendidik, dimana pendidiknya yaitu Rasulullah Saw yang di tugas sebagai guru, *Kedua* peserta didik dimana peserta didiknya yaitu Sahabat Nabi, *Ketiga* materi yaitu Pendidikan anak , dan yang terakhir metode dimana metodenya ada ceramah, diskusi, tanya jawab, eksperimen, demonstrasi, karya wisata, perang, perjanjian. Nilai-nilai yang terdapat dalam kitab Kholasoh Nurul Yaqin yaitu *Pertama* nilai keislaman, dalam nilai keislaman ada 5 Rukun yaitu membaca dua kalimat syahadat, sholat, puasa, zakat, menunaikan haji ke baitullah, *Kedua* keimanan , dimana dalam keimanan ada 6 Rukun Yaitu, Iman kepada Allah, Iman Kepada Malaikat Allah, Iman Kepada Kitab Allah, Iman Kepada Rasul Allah, Iman Kepada Hari Akhir, dan Terakhir Iman kepada Qada' dan Qadar, dan yang terakhir yaitu keikhlasan, dimana keikhlasan ada 3 Rukun Yaitu ihsan pada Allah, ihsan pada manusia, dan yang terakhir ihsan pada diri sendiri.

